## Vor 125 Jahren der erste Schuss bei Münsingen

Münsingen. Genau vor 125 Jahren, am 24. Oktober 1895, ist der erste Schuss auf dem Truppenübungsplatz Münsingen im Kreis Reutlingen gefallen. Das 6700 Hektar große Gelände wurde bis Ende 2005 von Soldaten genutzt. Heute ist es das Herzstück des Biosphärengebietes Schwäbische Alb. Dort stehen fünf gemauerte Beobachtungstürme, die Ende des 19., Anfang des 20. Jahrhunderts gebaut wurden, unter anderem ≥ der Turm, der nach General Os-kar von Lindequist, dem Kommandierenden General des XIII. EKöniglich Württembergischen Armeekorps, benannt ist. lejo

0000



Der 14 Meter hohe Turm Lindequist aus dem Jahr 1898.